
「四つのテスト」 
 

真実か どうか 

みんなに 公平か 

好意と友情を 

深めるか 

みんなのために 

なるかどうか 

￥27，000-  

  ￥440,000-  

２1０４ 
9 5 

  79名 

 37名 

50.68％ 

2101 
 59.72%   

 29名 

  6名 

  4名 

７:15 例会場集合 

・社会奉仕委員長挨拶 

―移動（樟葉駅前）― 

・秋の交通安全啓発活動 

 (ティッシュ配布) 

―移動（くずはｺﾞﾙﾌ場３F）― 

８：００ 開会点鐘 

・友情と親睦の握手 

・ロータリーソング 

 「四つのテスト」 

・お客様紹介 

 

 

・会長の時間 

・ご挨拶 

 枚方警察署 交通課長    五十殿公宏 様 

         交通総務係長 田畑 義夫  様 

 （一社）枚方交野交通安全協会 

             専務理事     西田 一芳 様 

・幹事報告 

・委員会報告 出席状況報告ほか 

・その他    ニコニコＢＯＸ報告 

８：３０ 閉会の点鐘 

本日の配布物 

・9月21日週報 

本日の回覧物 

・10月例会出席予定表 

地区行事等出席報告 (敬称略) 

9/5第3回地区青少年交換委員会  松吉 

9/6 第3回地区国際奉仕委員会  初木 

9/8 社会奉仕委員長会議       今平 

9/15 青少年奉仕合同委員長会議 松吉 

地区行事等出席予定 (敬称略) 

10/6 枚方ﾗｲｵﾝｽﾞ60周年式典    岡山 

10/13 広報公共ｲﾒｰｼﾞ･決議審議会 

     決議案説明会     國田、森岡 

10/19 北大阪創立70周年式典   岡山 

10/20 気仙沼南RC50周年式典 

         岡山、山口尚志、國田、川島 

2018年9月21日 第2106例会 

 

ﾛｰﾀﾘｰの活動や地区・ 

クラブ運営に必要な情 

報など随時入手できる 

便利なシステムです! 

詳しくは  

森岡 広報委員長まで！ 

 

＜9月5日＞ 

＊誕生記念をいただいてニコニコ！  

                      山中 卓 

＊誕生日のお祝いを頂いた喜びに    

                     初木賢司 

＊河本賢一会員 河本大成会員 

   馬郡信吾会員 ようこそ 

  くずはロータリークラブへ      川島吉博 

＜9月15日＞ 

＊田中委員長、親睦委員のみなさま 

 楽しい例会をありがとうございました  

                     川島吉博 

２1０５ 
9 15 

  79名 

 31名 

 43.66％ 

2102 
 71.43%   

 21名 

  7名 

  6名 

■卓話米山月間に因んで] 

■ｽﾋﾟー ﾁ  橘 会員 

■定例理事会 

10月3日(水) 

ひらかた仙亭 
12:30～13:30 

9月26日(水) 

ひらかた仙亭

12:30～13:30 

■外部卓話 

 ｵﾌｨｽﾏｰﾗｽ 

 代表 出口郁子様 

   (元JALﾁｰﾌﾊﾟｰｻｰ)  

■長期計画委員会 

■45周年実行委員会  

■ガバナー補佐訪問 

■クラブ協議会 

■クラブ奉仕委員会 

10月10日(水) 

ひらかた仙亭 
12:30～13:30 



９月度御祝 おめでとうございます！ 会長の時間  
 

  近畿に昨日台風２１号の直撃を受け

ました。被害等いかがでしたでしょう

か？我がクラブの会員の事業所に被

害等ありの連絡が入り、本日欠席され

ている会員が多数おられます。どうか

皆さんのご理解をお願いいたします。

我が家も昨日から今なお停電してお

り、屋根瓦等一部飛んでしまっておりま

す。 

 さて、先週９月１日にロータリー財団

のセミナー研修があり私と田代委員長

が参加し、研修を受けて参りました。 

岡山量正 会長 

創立:1974年5月30日 承認1974年6月25日  会長 岡山 量正 ／ 広報公共ｲﾒｰｼﾞ委員長 森岡順一 

ｸﾗﾌﾞ名称変更承認:2005年6月6日 

 

9月5日例会 

誕生日御祝 山中会員、上山会員、初木会員、源本会員 

 入会記念日御祝 米田会員、日野会員、源本会員 

印象深かったのは地区財団委員長・パス

トガバナーの福家さんが熱弁されておら

れたのはポリオ撲滅でした。あと１％が困

難を極めている！ところで、国際ロータ

リーよりも早くポリオ撲滅に立ち上がった

のは１９８２年東京麹町ロータリーの山田

ツネ氏でした。知っている会員もおられる

と思いますが、私は日本のロータリアンと

聞き大変感銘を受けた次第であります。  

詳しい内容については財団月間の折に

田代会員より発表があると思います。 


